



Regierungsratsbeschluss vom 16. August 2022

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend neue Nachtzug-Linien ab Basel

P225294

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt setzt sich gegenüber SBB, DB, beim Bund und in überregionalen Interessensorganisationen für eine gute Erreichbarkeit von Basel mit der Eisenbahn ein, wozu auch die Nachtzüge gehören. Neben den bestehenden Nachtzug-Verbindungen ab Basel nach Hamburg, Berlin und Amsterdam gibt es ab Fahrplanwechsel im Dezember 2022 eine neue Direktverbindung nach Prag via Leipzig – Dresden.

